

かのん

徳島健生
那賀川支部ニュース



おしゃせ

令和四年新しい年の
始まりです。

皆様お正月はどの
ようにお過ごされましたか

今月の運営委員会
はお休みとなりました
コロナが増えてます。
マスクを着用し
しがり手を洗いま
しょう!!

手術を受けたのが1月24日で
した。術3日間は身体を固定
され身動きできしない状態でした。
ベットの上に起きあがり座って
できると思つてります。
（これは違反です）

身体が動く様になつて5階へ移り
ました。現在（1月16日）に至ります。
かのんがお手元に届く頃には退院
できると思つてます。
お声をかけていただければうれしい
本年もどうぞ
宜しくお願ひ致します!!

たあちゃんの開病記

病棟の朝は忙しくそして
つ

今私がいるのは健生病院
の5病棟です。この病棟は
24時間リハビリとし社会
復期支援する回復期リハビリ病棟です。

ぶり返りますと

足がしびれ痛くて歩けなく
なる腰部せき柱管狭窄
症と診断され入院手術
することになりました。

習慣化してきたマスクですが、みなさんは正しく着用できていますか？
効果を最大限に発揮するポイントを改めて振り返ってみましょう。

